

# El Sol del Centro

## Grupo Minth anuncia importantes planes de expansión en el estado

El Sol del Centro

AGUASCALIENTES, Ags. (OEM-Infomex).-El gobernador Martín Orozco Sandoval sostuvo una reunión de trabajo con el presidente honorario de Minth Group Limited, Jong Hwa Chin, en la que el inversionista anunció la apertura de una cuarta planta de manufactura de inyección de plásticos y pintura automotriz, así como un Centro de Investigación, Diseño y Desarrollo de Materiales para su producción.

Todo esto representa una inversión de 160 millones de dólares y la creación de más de mil empleos, principalmente para profesionistas de Aguascalientes durante el 2018, con lo que se refrenda la confianza en la administración estatal.

“Agradecemos la confianza que ustedes como inversionistas extranjeros han depositado en nuestro estado y en mi gobierno, misma que se ha construido con hechos y acciones contundentes; hemos recibido buenas calificaciones por parte de agencias internacionales como **Fitch Ratings y Standard and Poor’s**, así como del gobierno federal a través de la Secretaría de Hacienda, por el buen manejo de nuestras finanzas públicas lo que hace más atractivo el estado para los inversionistas”, precisó Orozco Sandoval.

Agregó que su compromiso con empresarios extranjeros, nacionales y locales para generar condiciones óptimas para invertir en la entidad es permanente, toda vez que el trabajo de su administración es garantizar un clima de paz social, y contribuir al fortalecimiento de un ambiente laboral favorable, e impulsar el sistema educativo para tener profesionistas bien capacitados, para lo cual se han hecho alianzas con los sectores productivos, magisteriales y los sindicatos.

Por su parte, Jong Hwa Chin, presidente honorario de Minth Group Limited, reiteró su confianza en la administración encabezada por el gobernador, al asumir fehacientemente el compromiso por contribuir al fortalecimiento de las inversiones, a la par que expresó su voluntad por mantener una estrecha coordinación que confluya en un crecimiento conjunto, tanto de su empresa como para nuestra entidad y los aguascalentenses, en quienes ha encontrado colaboradores capacitados y leales, lo que le ha permitido formar una base laboral sólida.

El monto de 160 millones de dólares corresponde a la primera etapa de una inversión global de 350 millones de dólares proyectada por esta empresa china para nuestro estado de 2018 a 2020, y que con la apertura de esta cuarta planta y el centro de investigación tendrá un impacto regional, toda vez que dará servicios a las plantas armadoras instaladas en Aguascalientes, pero también serán proveedoras de otras fábricas establecidas en San Luis Potosí o Guanajuato.

Los empleos derivados de esta ampliación de capital serán en su mayoría para profesionistas, principalmente ingenieros e investigadores, y darán servicios de proveedurías a Nissan, Renault, Daimler, pero también BMW, Toyota, Honda y General Motors, cumpliendo con su palabra de impulsar a las empresas y talentos locales para su mayor crecimiento.

Además en concordancia con las políticas públicas diseñadas por este gobierno, la empresa de capital chino mantiene una línea de trabajo bajo un esquema de responsabilidad social, prueba de ello es que pondrán en operación una guardería para los hijos de sus trabajadores, así como un centro deportivo.